

Recorre brigada de solidaridad con Cuba sitios de interés histórico



La Habana, 5 ene (RHC) La Brigada 36 Cruz del Sur de solidaridad con Cuba recorrió sitios de interés histórico, cultural y social del municipio de Morón en la provincia de Ciego de Ávila, como parte de su periplo en saludo al aniversario 60 del triunfo de la Revolución Cubana.

El grupo compuesto por 18 residentes en Australia y Nueva Zelanda recibió la bienvenida de las autoridades locales del Partido Comunista y el gobierno en el monumento erigido a la memoria de Roberto Rodríguez “El Vaquerito”, donde el historiador Larry Morales les habló sobre la trayectoria revolucionaria de ese combatiente.

La Brigada solidaria llegará también a las provincias cubanas de Villa Clara, Cienfuegos, La Habana y Artemisa, como parte de sus acciones en saludo a las seis décadas de la victoria de enero de 1959.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180305-recorre-brigada-de-solidaridad-con-cuba-sitios-de-interes-historico>



Radio Habana Cuba